



## Creel pide a CNDH ponerse a trabajar y dejar intereses políticos: "zapatero a tus zapatos"

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, instó a la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) a ponerse a trabajar en el cumplimiento de sus funciones y dejar de responder a intereses políticos. Un día después de que la titular de la CNDH, Rosario Piedra, dirigió una recomendación al Congreso de la Unión para reformar al INE, por considerar a ese organismo como un "instrumento de sabotaje de la voluntad del pueblo", el legislador del PAN respondió en un mensaje a través de redes sociales:

"Como ciudadano y político expreso mi total respaldo al INE ante las presiones y señalamientos de la CNDH. La CNDH debe ya ponerse a trabajar en sus funciones y dejar de responder a intereses políticos. ¡Zapatero a sus zapatos!".

https://www.milenio.com/politica/creel-pide-cndh-ponerse-dejar-intereses-politicos